



# 一流を目指す富士中学校

## 学校だより

[http://school.city.koshigaya.saitama.jp/fuji\\_j/](http://school.city.koshigaya.saitama.jp/fuji_j/)



2024年(令和5年度)  
1月9日(火)  
第9号  
学校教育目標  
「志に燃える」  
越谷市立富士中学校  
TEL048-966-0317

### 初志貫徹（しょしかんてつ）

校長 佐藤勝俊

新年・令和6年に入りました。本校を支えていたいたいいる保護者の皆様、そして地域の皆様、今年もよろしくお願ひします。そして皆様にとってこの令和6年がよき1年となることをご祈念申し上げます。

3学期始業式、「初志貫徹」という言葉を使って本校生徒に次のような話をしました。

冬休みを終え、今日から3学期が始まります。わかっていることがあります、皆さんにとって大切なことが行われる学期です。3年生は進路実現のための受験があります。2年生はスキー教室、1年生は校外学習があります。これまで学んできた力を発揮する学期だとも考えられるでしょう。自分を大切にする心、仲間を大切する心を忘れずに、ベストを尽くしてくれることを期待しています。

「初志貫徹」という言葉を聞いたことはありますか。

この言葉の意味は「最初に決めた志を最後まで持ち続けること」です。さて、あなたにとって「初志：最初に思っていた志望。もとからのこころざし」な何でしょうか。既にある人もいれば、そうでない人もいるでしょう。

昨年の2学期、3年生と校長面接をしました。そこで素晴らしい志だと感じたことが多くありましたので、幾つか紹介します。

『病気で困っている人を助けるためにもっと学んで医者になる』

『多くの人に喜んでもらえるようなゲームを作る人になる』

『幼い子供たちを笑顔にする保育士になる』

また、志をもって活躍された日本人、例えば、幕末から日本経済のために尽力した涉沢栄一先生、あるいは、志をもって活躍している日本人、例えば、二刀流でメジャーリーグ二度目のMVPに輝き、多くの少年のあこがれになっている大谷翔平選手から初志貫徹に欠かせないものを学ぶことができます。

それは何か。私はこの二人の生き方から、出会った人を大切にしていくこと、そしてあきらめずに日々努力を積み重ねていくことが欠かせないと考えました。だからこそ新たな道が拓けたのだと確信しています。

「志に燃える 一流を目指す富士中学校」

今年もみんなの力でよき1年にていきましょう